
 

 

Comité d’École Consultatif 

École Belleville 

Le mardi 16 février 2021 

18h30 – 19h30 

Membres présents : 

Véronique Naud - directrice 

Simon Surette - directeur adjoint 

Renée Meuse-Bishara - Présidente 

Lynette Doucette - Parent 

Leah Muise- Parent 

Ginette d’Entremont - Membre de la communauté 

Gloria Babin - NSGEU 

Membre absent : 

Chantal Melanson - NSTU 

 

 

1. Approbation de procès-verbal de la dernière réunion : janvier 2021 

- Leah approuve et Gloria appuie l’ordre du jour 

 

 

2. Affaires découlant de ce procès-verbal 

 

3. Plan pour la réussite des élèves: 

- Pas de changements faits pour ce mois-ci 

 

4. Points de discussion pour ce mois : 

 

a. Classe extérieure avec Cobequid Consultants 

Véronique et Simon ont eu une nouvelle rencontre avec Garnet de Cobequid 

vendredi dernier. Il voulait voir l’espace et évaluer comment arranger la 

classe extérieure dans les prochaines semaines/mois. Si la température ne 

continue pas de geler complètement la terre.  


